

### ***El Jefe*, el jaguar más famoso de los Estados Unidos**



Siete años después de su última aparición en las montañas de Santa Rita, Arizona, un jaguar bautizado como *El Jefe* reapareció en Sonora, México, según algunas fotos sacadas de él. El jaguar ha recorrido cientos de kilómetros y ha cruzado la frontera en al menos dos ocasiones. El macho adulto es uno de los últimos jaguares vistos al norte de la frontera entre Estados Unidos (EE. UU.) y México. Su reaparición ha emocionado a los conservacionistas, ya que desde hace varios años, el hábitat del felino se ha visto afectado por la actividad minera en la zona y la construcción del muro fronterizo propuesto por el expresidente de los EE. UU. Donald Trump. Se sacó una foto de *El Jefe* por primera vez en 2011 y rápidamente el jaguar se hizo popular, incluso se organizó un concurso escolar para escoger su nombre. Las nuevas imágenes del animal fueron detectadas por un sistema de cámaras remotas.

*adaptado de: <https://www.elpais.com>, 05-08-2022*